

Patinaje

La Liga empezó en Pamplona

El Astur Patín marcha cuarto en Primera categoría y el Pelayo primero en Segunda en el inicio de la competición nacional de velocidad

J. J.
GIJÓN

Los club gijoneses de patinaje Astur Patín y Pelayo comenzaron este fin de semana su participación en la Liga Nacional de Patinaje de Velocidad cuyas dos primeras jornadas tuvieron lugar en los patinódromos navarros del Txantrea y San Juan.

La patinadora del Astur Patín Nerea Nuño se impuso en la prueba de 300 metros sprint con un tiempo de 28,561 segundos por delante de dos corredoras navarras, Maite Ancín del San Juan e Izaskin Barba del Txantrea. Nerea repitió podio, en este caso en los 15.000 metros puntos eliminación en la que se vio superada por Maite Ancín, completando el podio Izaskin Barba. En la jornada del domingo y en la pista del San Juan se disputó la única prueba indoor de la liga, los relevos en los que el Astur Patín con un equipo formado por Cristina Blanco, Martha Domínguez, Ángela González, Nerea Nuño e Iciar Suárez fue cuarto. Al término de estas dos primeras jornadas el Astur Patín ocupa la cuarta posición de entre los 8 clubes de Primera división.

Por su parte el Pelayo toma parte en la Segunda categoría en la que Sheila Posada va a tener muy pocas rivales. La gijonesa fue la mejor en la pasada temporada en Primera división pero su equipo no pudo mantener la categoría. Si en Primera nadie fue capaz de ganar a Posada en Segunda parece poco probable que alguien pueda con ella. En esta primera jornada la gijonesa ganó las dos pruebas, 300 y 15.000 puntos eliminación. En la carrera de velocidad superó a Saray Narváez (Amaya), la que seguramente será su gran rival, y a



Equipo del Astur Patín. De izquierda a derecha, de pie, Tamara Yugueros (entrenadora), Yago Iván, Miguel Doxil y Marcos Iglesias; agachadas, Martha Domínguez, Nerea Nuño, Cristina Blanco, Iciar Suárez y Ángela González. | ASTUR PATÍN



Equipo del Pelayo. De izquierda a derecha, Beatriz Alonso, Olaya González, Raquel González, Leticia Fernández y Sheila Posada. | PELAYO

Inés Luna del Yovima de Valencia. En la otra carrera Sheila y Saray volvieron a quedar primera y segunda siendo en esta ocasión tercera Ohiane Ziganda, compañera de Narváez en el Amaya. El domingo en los relevos indoor el Pelayo acabó en primera posición con un equipo formado por: Beatriz Alonso, Leticia Fernández, Raquel González, Olaya González y Sheila Posada, resultado que le permite acabar estas dos primeras jornadas liderando la categoría, eso sí con sólo dos puntos de ventaja, 211 por 209 sobre el Amaya Sport de Pamplona.

Baloncesto

Contundente victoria del Grupo ante el Art-Chivo de Oviedo

El Padrino Codema y Pumarín perdieron ante Castrillón y Atlético Avilesina

J. J.
GIJÓN

El Grupo Covadonga logró una aplastante victoria ante el Art-Chivo, 93-53, y eso que el conjunto ovetense acabó el primer cuarto con 25 puntos y cuatro por encima de los grupistas. Sin embargo el equipo gijonés fue muy superior en los tres restantes para lograr nada menos que 40 puntos de ventaja.

Grupo Covadonga: Valle (5), David (7), Albano (7), Javi (10), Pablo (15), Armando (7), Escapa (19), Fernando (4), Antonio Adea (7), Samuel (6), Miguel Adea (6).

Art-Chivo: D. Fernández (15), J. Fernández, D'Amico, Marín (7), Morillo (3), Diéguez (2), S. Fernández (5), Vázquez (4), Vecino (14), Ramos, Prieto (3), Otero.

El Padrino Codema cayó en su cancha ante el Castrillón por 57-83. Un parcial de 1-16 en el tercer cuarto resultó definitivo.

El Padrino Codema: Maxi (17), Crisman (2), De la Flor (4), Elías (18), Boto, Sainz, Javi MC (4), Iglesias (2) y Del Busto (9).

Castrillón: García (4), Prieto (22), Cubas (8), Yago (5), Artime (8), Diego (6), Cristian (9), Eloy (7) y Menéndez (5).

El Pumarín también perdió en su cancha, 57.83 ante la Atlético Avilesina.

En Primera femenina el Tresa Basketmar ganó 60-44 al Universidad de Burgos.

Kárate

Cuarto examen de cinturón negro en Gijón

Corrió a cargo de los maestros Antonio Zurita y Joaquín Fernández

J. J.
GIJÓN

El Polideportivo Gijón-Sur acogió a principios del presente mes los cuartos exámenes de cinturón negro de Karate celebrados en Gijón. La Federación Española de Karate concedió en 2012 a la Escuela de Karate Zurita y la Escuela Astur

de Karate (Kase-Ha Asturias) la autorización para realizar estos exámenes.

Hasta ese momento, las únicas pruebas realizadas por la Federación Española de Karate en Asturias se celebraban en Oviedo. Los maestros Antonio Zurita y Joaquín Fernández rompieron con esta tradición, convirtiéndose en los pri-



Participantes en el examen de grados celebrado en Gijón Sur. | UNE

meros en realizar este reconocimiento. Estos cuartos exámenes de cinturón negro se celebraron con un alto nivel de aprobados.

Joaquín Fernández y Antonio

Zurita son también los encargados de organizar el Curso Internacional de Karate Do Tradicional Ciudad de Gijón "Memorial Taiji Kase", que este año celebrará la vigésimo

sexta edición que se celebrará este mismo mes. Como en las ediciones anteriores se prevé una gran asistencia de karatekas de toda España e incluso del extranjero.